

Nota de prensa

La profesora Tiziana Di Ciommo, galardonada con el Premio Mondì Lucani a la excelencia italiana

Tiziana di Ciommo es doctora en Derecho, responsable del Área de Derecho Procesal de UIC Barcelona y directora del Departamento de Litigation & Insolvency de PwC

Estos premios son otorgados por la asociación Mondì Lucani, cuya finalidad es construir relaciones, generar ideas y materializar proyectos a través de la creación de una red de networking entre italianos -de origen lucana- en el mundo.

En esta edición, entre otros, también ha sido galardonado Luigi Lovaglio, CEO y director general de la Banca Monte dei Paschi di Siena

Barcelona, 21 de septiembre de 2023.- Tiziana di Ciommo, doctora en Derecho y actual responsable del Área de Derecho Procesal de UIC Barcelona, ha sido galardonada con el Premio Mondì Lucani 2023 a la excelencia italiana, en su quinta edición. El premio, concedido por la prestigiosa asociación Mondì Lucani, a través de un proceso de elección en el que participa su presidenta Maria Adriulli y un comité científico formado por destacadas personalidades del ámbito institucional y empresarial italiano, en esta ocasión fue entregado por Alessandra Rossi, Asesor técnica jefe de la ONU.

Durante la ceremonia, Tiziana Di Ciommo destacó “la necesidad de fomentar una sociedad meritocrática donde la repartición de las funciones se realice precisamente sobre la base del mérito y no de la pertenencia a categorías”. “Sería deseable -añadió más adelante- reconocer el justo peso de la dimensión femenina en una sociedad todavía anclada a estructuras con una fuerte tradición masculina, con la finalidad de garantizar la igualdad en los procesos decisionales y la justa representación también en las posiciones verticales del management”.

La jurista, Tiziana Di Ciommo, además de realizar sus funciones en el área Procesal de UIC Barcelona, es directora del Departamento de Litigation & Insolvency de PwC. Di Ciommo ha sido homenajeada con numerosas distinciones institucionales, es autora de múltiples publicaciones, conferenciante en foros internacionales y distinguida como Best Lawyer desde 2019.

Entre otras personalidades premiadas, por su extraordinaria trayectoria, cabe destacar Luigi Lovaglio, actual Consejero Delegado de Banca Monte dei Pashi di Siena, el banco más

antiguo del mundo. Lovaglio recibió el premio de manos de Gregorio de Felice
Economist de Banca Intesa San Paolo.

El evento fue presentado por Pacifica Artuso, actriz y docente universitaria. La ceremonia de entrega del premio, la cena de gala y el acto de clausura tuvieron lugar en el Palacio Alvino, de 1884, en la ciudad de Matera (Italia), Capital Europea de la Cultura en 2019.

Sobre UIC Barcelona

La Universitat Internacional de Catalunya (UIC Barcelona) nació en 1997 con el objetivo de ofrecer una formación universitaria de calidad y promover la investigación como servicio a la sociedad. Ligada al mundo empresarial y con un marcado carácter internacional, imparte dieciséis grados, ocho dobles grados, una treintena de dobles titulaciones internacionales y una amplia oferta de programas de posgrado en sus dos campus, situados en Barcelona y Sant Cugat del Vallès.

Más información:

Jordi Estopiñán Guarc

Técnico de Comunicación de UIC Barcelona

T. +34 932 541 800 / jestopinan@uic.es / www.uic.es

<https://www.uic.es/es/universidad/otros/sala-de-prensa>